

KIM

Masjid An Nur Kodim 0829/Bangkalan Gelar Yasinan Dan Doa Bersama

[AHSAN - BANGKALAN.KIM.WEB.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.KIM.WEB.ID)

Jun 16, 2023 - 13:47



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE (Tiga dari kiri) hadir dalam pembacaan Surat Yasin dan Doa bersama di Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Doa bersama memohon keselamatan, keamanan serta kesehatan baik dalam pelaksanaan tugas serta kehidupan sehari-hari bagi seluruh Prajurit Korem 084/Bhaskara Jaya, Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan di Jalan Mayjen Sungkono Bangkalan melaksanakan kegiatan pembacaan Surat Yasin dan Doa bersama pada Kamis (15/06/2023) malam.



Pelaksanaan Yasinan dan Doa bersama

Seperti diketahui, Surat Yasin merupakan surat ke-36 dalam Al Quran. Surat ini terdiri dari 83 ayat dan tergolong surat Makiyyah. Surat Yasin () menjelaskan tentang akidah dan keimanan. Membaca surat Yasin sudah menjadi tradisi di kalangan umat Muslim khususnya masyarakat Indonesia. Surat ini biasa dibaca pada malam Jumat, saat pengajian dan Doa bersama.

Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Ketua Takmir Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Badrut Mutammam menyampaikan, "Rangkaian kegiatan Doa bersama yang diselenggarakan di Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan dalam rangka memohon, meminta keselamatan, kesehatan, keamanan khususnya organik Kodim, persit dan anak-anak kita dan umumnya Korem 084/Bhaskara Jaya dan Kodam V/Brawijaya." Tuturnya.

"Doa bersama yang isinya dalam rangkaian pembacaan Suratul Fatehah, Surat Yasin dan Tahlil kemudian ditutup dengan doa merupakan kegiatan rutin setiap malam Jumat yang dilaksanakan oleh organik Kodim 0829/Bangkalan yang beragama Islam yang bertujuan tidak lain adalah untuk meningkatkan kualitas kadar keimanan dan kualitas ketakwaan kita kepada Alloh Subhanahu wata'ala." Sambung Takmir Masjid yang kesehariannya menjabat sebagai Danramil 0829-13/Arosbayaa tersebut.

"Tujuan yang kedua, tidak lain mengandung maksud pendekatan diri kita pada Alloh Subhanahu wata'ala kita selaku hambanya sudah mempunyai kewajiban, sudah punya keharusan untuk selalu mendekatkan diri, memohon dan meminta

pada Allah dalam segala hal. Tujuan yang ketiga kegiatan rutin Doa bersama, pengajian di Masjid An-Nur ini adalah harapan kita semua semoga Allah Subhanahu wata'ala senantiasa memberikan keselamatan, kesehatan, kekuatan lahir dan bathin serta keselamatan dalam menjalankan tugas, aktivitas dan kegiatan sehari-hari."paparnya.

"Tujuan terakhir, tidak lain adalah mewujudkan silaturahmi diantara sesama muslim di Kodim 0829/Bangkalan ini sehingga terwujudlah jalinan ukhuwah islamiyah diantara kita untuk memupuk keislaman kita dalam rangka Berbakti kepada Allah Subhanahu wata'ala, kepada Rasulullah Sallallahu Alaihi Wasallam dan pengabdian kita kepada Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia." Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan Yasinan dan Doa Bersama antara lain, Dandim 0829/Bangkalan Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, hadir pula Kasdim 0829/Bangkalan Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal, SH, Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Danramil jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Anggota Kodim dan Jajaran Koramil 0829/Bangkalan, PNS Kodim 0829/Bangkalan serta Warga sekitar Asrama Kodim 0829/Bangkalan.